

事業緊縮

勸告省報告

日本

米

州

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

米

の

日

テ州排日の眞相

原因は不信用なる土地會社
テキサス州
サンタマリア 下津卯

テキサス州ローラ・リオグラント
ド平原に於ける日本人排斥は僅
々過去四五ヶ月間の突然の事象
にして今回の大熊兄弟家庭被害
事件は一般市民の意識を熟知せ
る在留同胞には誠に意外の感な
きを得ざりき
抑も昨秋ハリソン町に於て排斥
の火薔薇を切りし主なる目的は
寧ろ他に存せしに於て更に意外
とすべし。謂ふ新聞紙は大熊事件
を以て此地全般の意図を代表表
し各町日本人排斥の氣氛充満せ
る如く傳するも其實只ハシメト
ンゼン等其隣居村ナレベニト
本政府の援助ある殖民地建
反対しブラオンスピルに於
近加藤某の殺後廿四時間内
去を迫られ其後同地在住者
某が今後日本人を同地に來
めざる事。加藤某は今春政
同地を退去せしむる事に對
て焉着し以て西の重要事
件にてハリソンゼン以西の
明に於ては排斥の聲皆無
みならず寧ろ同胞に依つて

米國失業者調

東部に甚しく西部は

右當局の調査に依れば四十三人のうち、現在の米国内就業者は八萬六千人である。

ロイトは十六禁の同間に比し三百四十人渺いをあ
四百六十六人渺いをあ
五千、聖路易四

査さくる事を示しらしてゐる
は法人及び州勞じゆろう
ボートワンド

工業監督官、市職業課
局及び雇主並に被雇
れた、デンバ、
で一番多く一花、

農業労働者は含まれ
た此は一年前の就業者
千七百十四人で
は長崎市にて

六分九厘減なる事を示
か最も失業者の多いの
羅府の七千、
げられてゐる

より八割二分の
不景氣の影響
数字に依り證

英船甘
兩羊

▲東洋に最も多い工業は自動車
屬品工業の六割九分で
英國船會社グ

ツブ及びローム・バツケ等

全工業の八分の就業員
が、次に大減少を來る
た。十二隻を以て、
△加奈陀

一割一分の労働者を抱いた工業も今や其半分た
運河を経て大を經て英國に

分を減じた織物工業及
保ある者は一年前より
東洋航路船に
と傳へらる現

航行する汽船
及び皮製品工業城三割
材及び家具工業は三割
居るが英船は

した、金属製品機械電
に属するもの減三割五
州央州の果實
▼歐洲間

硝子セメント石類工
就業員を減殺し

の失業者を出したの調査を比較するに足る貨物あるとすべく日

社育市で廿三萬四千二何處注目し居

（三）歐洲の米移國魂

五、加州農業聯合會の頭代官宣明、船會社の手先に備く里通を業者と誤認し解雇する。四、土地購入者山田一郎の請負業者と誤認し解雇する。三、ビショフ・アーヴィングの新教徒即ち基督教國民も自己の不興顕して去り、是は一例として、同時に文明人の基督教化の主唱で、佛教徒をして野獣の如きの思想の基督教として基督教の下位にせんざつあるは畢竟皮膚色白さに非定、黄又は黒なる。

（本紙は日本政府の立場を主張するものではありません。）

● 激烈なる
運賃戦争

▲ 沿岸航路に

部沿岸諸港間並びに

非定、宗教的見地よりして批
せんとしつゝある傾向を認め、
べし、之れを物質的文明の上
云はしむれば化學及び工藝
現在に従し、進歩せるを文明
と稱し、然らざるを野蠻國否
開港は、交通運輸の便を得て
なる運賃戦争開始可き状勢
誘起し來り或ひは意外に早
いの現実を見るならんと傳へら
居れるが如の競争範囲は米國
太平洋岸航路の米國十強の船
会社にては頃日來運賃其の
間に就き協議しが内々
イタフダ、アメリカン汽船會
のみは他會社の申込み條件に
する能はずして代表者を
△ 退席せしめたる爲め端
くも形勢、險惡の兆を帶び来り
會社同く同會社との間に敵
なる運賃戦争開始可き状勢
先進國に凌駕すべき可能性を
す、然れども精神上の頑廢と
思想の逆轉とは主客倒民族
危機に遇まれりと確言するを
ん、優等人種なるものゝ根據
めて薄弱ならを風はしむ
得手勝手の國民、日本人は
國に依りて宣政政治家陰に陽に
に圖を試み、朝鮮獨立陰謀に基
信徒に説唱され、軍隊の出動
を韓方面に於ては巧みに牧師の
の待ら初め秋序を維持するを
たる際など虚報の通信を亂傳
するを

所得税の納税者心得

二月八日 波止場卅四番
二月十九日 渡止場卅四番
二月二十一日 南米行
三月十六日 日本行
三月十五日 四月五日
四月十二日 四月廿六日
五月十日 六月二日
六月廿一日

◇代表者會議 第二日

何の案も何の案も一瀉千里の勢ひで手軽に片附けられる

撤回されたり

▼通過した米人顧問制度の件

直ちに議事に入る

▲日程第一在米日本人會名稱

午前十時三十分から陰雨の晴れ

午前十一時三十分から陰雨の晴れ

百弗在日會助、假設し残る三

五十弗成維持員員に就く

三十

告
し
い
外
交
官
の
心
情
の
大
公
使
更
迭
新
任
の
往
來

(一月九日)

東伯爵

自動車の把手を

陸軍大學生

巴里の

駕籠の

運転御手取特

東伯爵の假名で御佛帝中の

東久邇宮殿下には愈々御健勝に

渡らせ給ひ日々巴里の陸軍大學

に御車の

御車の

▲一般投票で打破運動
去る七日羅府市會を通過し二月
十九日の真夜中迄の十二時を期
して實施するとして居れる
羅府禁酒法案に關しては最もさ
くに報じられし如くして日白人
は水の飲料を販賣し居る店は
何れも警察署の許可證を要し殊
に日深探偵の嚴密なる検査を受
け若し酒精分含有の飲料水を販
賣せる場合は厳罰に處せらるべ
きことなりたる次第なる其後
問には水の飲料を販賣し居る店は
何れも警察署の許可證を要し殊
に對し種々の攻撃非難現はれた
るが折しもセガンド・ガースチ
といふイ太利葡萄會社の社長は
奮然として活動を開始し必ず該
法案を打破すべしとの意氣込み
にて同人の發表せる處によれば
▲下院紳士の手による
當市に於ては各方面より同法案
の反對署名を得該案の實施期な
る二月十九日迄に全部の署名を
完結し市會に提出し同案の實施
を停止せしむる運動を起すべし
とのにして元羅府禁酒法案と
して同人の發表せる處によれば
市のみに斯かる法律を制定する
の必要を認めず尙ほは今一つの理
由として
▲全國禁酒案をも近々將來
に於て解禁されるべしと一般に豫
想されざる今日何の爲めに
斯かる重複の禁酒法を設くるは
實際に不可解のにして必ず一
般投票に於て勝利を得るの見込
み充分なりていふにあり果して
如何に成り行くや否目下の處不
明なるも實務當市は仲々の運
動があると文けは事實なるべし
左の諸案を決議したり

一、現在の日本人會なる名稱を
改め南加中央産業協會とし同
時に内容改進の規則修正案を
幹部案として代表者會に提案す
る事

一、各地方日本會をして農業委
員會改造案は最も重要な問題と
して代表者の懇重審議するる處
なるべく猶は其の他の提議案

▲代表者會二月十五日
南加中央日本人會臨時理事会は
既報の如く廿五日午後三時より
開會出席者松永、畠下、井上、伊
藤、土屋、遠山、赤司、藤岡の諸氏
にて藤岡會長議長席に着き依頼
書記長より庶務の報告ありて後
書記長より庶務の報告ありて後
左の諸案を決議したり

一、南加各地日會代表者會を來
る二月十五日前十時より三
日間開會

一、現在の日本人會なる名稱を
改め南加中央産業協會とし同
時に内容改進の規則修正案を
幹部案として代表者會に提案す
る事

一、各地方日本會をして農業委
員會改造案は最も重要な問題と
して代表者の懇重審議するる處
なるべく猶は其の他の提議案

本て、與其餘る可憐な家庭へ、兎へす。日本へ、命づか。而して、御政權が出来て、元の行李を整へ。昨年の母の死に、一人の母と泣き別れ。翌日、御濱濤を越えて來た。而して、御政權が出来て、日本人の切身の問題である、彼女は辛らい犠牲になら。今田舎に去つた。而して、かく語す。云々

（中央）州の排口水を同様に、請願者の方へもお手元に届けます。

苗田販賣タマムラ
トツガム安賀却打口
Box 107 Reedley, California

加州羅府東九街八
電話 一三〇・六
800 E. 9th St.,
Los Angeles.

This image shows a horizontal strip of Japanese business cards from the early 20th century. The cards are arranged side-by-side, each featuring a different business name and contact information. The businesses include a hospital, a school, a medical clinic, a laundry, a bank, a hotel, a restaurant, and a travel agency. The cards are printed on a light-colored paper with black ink.

